

Der Planungs- und Verkehrsausschuss nimmt die Mitteilungen der Bürgermeisterin zur Kenntnis und beschließt die Bürgerbeteiligungen für das Integrierte städtebauliche Entwicklungskonzept (ISEK) nach der Sommerpause durchzuführen.

Ergänzend zum Strategieworkshop vom 27.05.2019 mit den Ratsmitgliedern der Gemeinde, werden bis Montag, den 08. Juli 2019 Vorschläge zu Handlungsräumen und konkreten Maßnahmen / Projekten zur weiteren Beratung und Prüfung für die Erarbeitung und Überarbeitung der städtebaulichen Entwicklungskonzepte und Rahmenplanungen in den drei Ortsteilen Heimerzheim, Buschhoven und Odendorf eingereicht. Um die Organisation und die anschließende Auswertungsphase zu erleichtern wird die Verwaltung eine abgestimmte Liste durch jede einzelne Fraktion erhalten. Diese werden in der Verwaltung zentral unter folgender E-Mailadresse entgegen genommen: Nicole.Eichmanns@Swisttal.de